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 10 月は今まで経験したことがなかったことを経験できた月でした。まず、日本以外

で初めて美容室に行きました。5 月に大学キャンパス内のモールに新しくできた美容室

に行きました。オープン当初のイベントでヘアセットを無料でしていただいて、その時

にいた店長さんが英語を話せていたので、大丈夫だとは思っていましたが、実際行って

みると、なんと、英語を話せる店員さんがいませんでした！とても驚きましたが、同じ

く客として来ていた学生に助けてもらいながらカラーの相談などをしました。ブリーチ

を 2 回ほどしてカラー、カットをしたので 6 時間ほどかかりました（笑）カットは雑で

したが（苦笑）、美容師のお兄さんお姉さん二人とも優しく、翻訳が必要ながらも言っ

てよかったと思えました。 

 そして、その次の日に、一年前に福大に留学していたクッキーちゃんが上海からマカ

オに遊びに来てくれました。私にとって、友達がマカオに遊びに来てくれるのは最初で

最後だったので、名所を少し案内して、マカオ料理も食べることができて、とても楽し

かったです。クッキーちゃんの日本語力とトーク力は健在で、帰り際には 30 分以上立

ち話をしていました。今月の末に中検を受けに上海に行くので、その時にもまた逢えた

らいいなと思います。そして改めて、中華以外の、マカオ独特の食べ物、観光名所はあ

まりないなと感じました…そして、時期的にちょうど中国の建国 70 周年を迎え、10 月

の初めの一週間はその休みだったので、いつも以上にマカオにもたくさん中国人観光客

が着ていて大混雑でした。 

 次に、初めてマカオで出演したコンサートについてです。私は 4 月から吹奏楽部に入

っていましたが、マカオでは演奏するイベントが少ないので、今までステージのメイン

として、一度も演奏する機会がありませんでした。おそらく、中国の建国 70 周年記念

として、7 曲中国の民族曲などを演奏しました。日本では演奏することがほぼないであ

ろう、曲だったので、一種の異文化体験にもなりましたし、演奏後にはみんなで写真を

撮っていい思い出にもなりました。 

 最後に、あと 40 日ほどで帰国してしまうのですが、いつも書いている通り、時間が

たつのが早くて気持ちがついていけていません。中検も今月に迫ってきているので、不

安が膨らむばかりですが、中検まで残り 20 日ほどですが一日一日を大切にして、時間

を使っていきます。そして、帰国が迫ってきているのもあって、帰国後の準備（卒論や



予定立てなど）もしなければならなく、現実味が増してきていて、やはりさみしい気も

あります。しかし、先月とは違い、楽しみな先の予定もあるので、少し帰国したいなと

いう気も出てきました。11 月で実質授業が終わりなので、気を引き締めていきたいと

思います。ちなみに、取っている 2 つの授業は今の時点で単位交換ができるということ

が分かったので、これで般教がやっと終われると思うとうれしくなりました。頑張りま

す。 

 

 


